

Advierten coacción contra adultos mayores

EDUARDO CEDILLO

Adultos mayores que residen en el Municipio de Chalco, Estado de México, habrían sido amenazados con retirarles su Pensión del Bienestar si no participaban en la elección.

Así lo informó ayer un funcionario del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), quien afirmó que esta irregularidad le fue notificada por la Mesa Directiva de la Casilla 1026, ubicada en el Palacio de Gobierno de la demarcación.

“Me dijeron que la mayor parte de personas que vinieron a votar son adultos de la tercera edad, pero traían sus acordeoncitos, pero lo peor de todo esto es que venían amenazados de que les iban a quitar apoyos”, dijo.

El funcionario realizó

un recorrido varias casillas para recopilar datos sobre posibles inconsistencias.

“En la 0995 vimos muy descaradamente que llegaban con acordeones; en la 1026, que es la del Centro, nos dijeron la situación de los adultos”, destacó.

Cuestionó que se estén llevando a cabo este tipo de prácticas en el Municipio, pese a que se trata de programas federales.

“Los señores, como ya son tercera edad y que la mayoría de esa casilla fueran de esa edad, los estaban amenazando para que emitieran el voto. ¿Cómo los estaban amenazando?, con que les iban a quitar los apoyos, pero son programas federales”, enfatizó.

Por la mañana, un grupo de mujeres esperó frente a la Casilla 0988, instalada en



Especial

■ Con poca afluencia, así transcurrió ayer la votación en donde se registró la supuesta amenaza a adultos mayores.

la Colonia Nueva San Isidro, para tomar asistencia a los votantes.

Con lista en mano, se registró la participación individual antes y después del voto.

“Les estaban pasando los acordeoncitos por debajo de la manita, (...) les estaban pasando por mensaje por quien deberían de votar”, explicó un vecino.